



# 船橋北病院 アルコール家族会

News  
Letter

2020.8月号

NO. 40

発行日 2020 8/10

7月度 報告		皆さま、感染対策にご協力頂きながらのご参加ありがとうございます。ご参加ありがとうございます。	
日程	①第2土曜日 7/11	②第4土曜日 7/25	<p><b>SOCIAL DISTANCING TIPS</b> IMAGINE THAT THERE ARE TWO KING PENGUINS BETWEEN YOU AND THE OTHER PERSON</p>
①	14名様	ご参加ありがとうございました。	
テーマ	わかちあい（全体） 皆さまに近況やお気持ちなどお話し頂きました。		<b>① ご参加のみなさまのご感想</b> 🍀 アンケートより ・久しぶりに皆さんにお会いできて嬉しかった。 ・家族会が休止の間は、不安の解消がうまくできず、戸惑いました。本日家族会に来て、スタッフの顔を見ただけでホッと安心できました。 ・また皆さんのお話を聞き、新たな気付きになったり、問題の再確認をすることが出来ました。 ・改めて家族会が大切だと思いました。 ・コロナ対策が徹底されていて安心して参加できました。 ・多くの経験を持つ方々のお話を聞き、周りの人の心の持ち様が重要との認識に気付きました。 ・マスクのせいかわからなかった。 ・悩んでいるのは自分だけでないと思いました。 ・他の方のお話に刺激を受けて元気になれたり、頑張れたりと家族会で、とても助けられています。
②	15名様	ご参加ありがとうございました。	<b>② ご参加のみなさまのご感想</b> 🍀 アンケートより ・先生の依存症になる流れの説明は、納得しました。 ・皆様の話を聞いて、本人への対応の参考になりました。 ・船橋北病院の治療方法について、もう少し具体的な説明が聞きたいです。 ・配布資料は重要なものが多く、自宅でも活用したいので、字体を大きくしていただきたい。 ・最新の治療について学びました。 ・体育館では質問の方の声が聞こえづらかった、雨のせい？ ・初めての参加で、とても良かったので、また参加します。 ・断酒の方だけでなく、もう少し軽症の方が対象の講義や話しを聞く機会があると役立つと思います。 始めて体育館での家族会でした。 皆様の貴重なご意見、ご感想を参考にさせていただきます。 ありがとうございました。
テーマ	南先生の会		<b>前半</b> 南先生 講義 アルコール依存症・新しい治療 質疑応答
後半	わかちあい 3グループに分かれて行った。 近況やお気持ちをそれぞれお話しされた。		

今後の予定(中止の可能性あり)		
8/8	DVD	わかちあい
8/22	小野PSWの会	
9/12	家族のステップ	わかちあい
9/26	アルコール依存症の心理DVD	わかちあい
<b>今後、会場は、体育館になります。 スリッパをご持参ください。</b>		

**場所▶ 船橋北病院2F研修室**  
**問合せ▶ 医療福祉相談室**  
**047-457-8006**  
**皆様お気軽にご参加ください。**  
**個別相談も承りますので、お声かけください。**

感染症の影響による今後の予定変更は、ホームページで確認ください。

